
 

 
 

Verbale di Assemblea Ordinaria dei soci del 14 Maggio 2024 

L’anno 2024 il giorno 14 Maggio alle ore 18.00, regolarmente convocata, si è riunita in 

seconda convocazione, presso la sede del GAL Patavino, Via Santo Stefano Superiore, 35 – 

Monselice (PD), l’Assemblea Ordinaria dei Soci per discutere e deliberare sul seguente: 

ordine del giorno 

: Parte Straordinaria con la presenza del dott. Lorenzo Todeschini Premuda Notaio in Padova: 

 

1. proposta proroga termine sottoscrizione quote di capitale sociale; 

Parte Ordinaria: 

1. lettura ed approvazione bilancio dell'esercizio chiuso al 31 Dicembre 2023 e relazione 

allegata; 

2. aggiornamenti in merito alle attività in corso ed alle prospettive future. 

Assume la presidenza a norma di Statuto il Presidente della Società il quale, constatato e fatto 

constatare che: 

• la riunione è stata regolarmente convocata; 

• del Consiglio di Amministrazione sono presenti i Consiglieri Tatiana Mazzucato, Francesco 

Pastò e Leopoldo Toffano; 

• è presente il dott. Lamberto Toscani, Revisore Unico della Società; 

• è collegata in audio-videoconferenza tramite piattaforma ZOOM la d.ssa Valeria Gaspari, 

Commissario del Comune di Santa Caterina d’Este; 

• partecipa, nessuno opponendosi, il dott. Francesco Fornasiero dello Studio Fornasiero di 

Padova e il Sindaco del Comune di Tribano, Massimo Cavazzana; 

• sono presenti in proprio i seguenti n° 13 Soci per un totale di n° 7.825 quote:  

 

N. Socio 
Legale 
Rappresentante/Sindaco/Vice 
Sindaco 

Quote % 

1 Associazione Interaesse Annamaria Babetto 50 0,24 

2 Cantina Colli Euganei Lorenzo Bertin  500 2,43 

3 Comune di Conselve Umberto Perilli 300 1,46 



 

 
 

4 Comune di Este Simonetta Spigolon 500 2,43 

5 Comune di Montagnana Gian Paolo Lovato 300 1,46 

6 Comune di Monselice Andrea Parolo 500 2,43 

7 
Comune di Santa Caterina 
d'Este 

Valeria Gaspari 160 0,78 

8 
Confederazione Italiana 
Agricoltori Padova 

Luca Trivellato 1257 6,10 

9 Conselve Vigneti e Cantine Roberto Lorin 500 2,43 

10 Consorzio Agrario del Nordest Massimo Bressan 1000 4,85 

11 Consorzio Bonifica Bacchiglione Paolo Ferraresso 1.000 4,85 

12 
Federazione Provinciale 
Coldiretti di Padova 

Roberto Lorin 1258 6,11 

13 Strada del Vino Colli Euganei Roberto Gardina 500 2,43 

 
TOTALE  7.825 38,00 

 

• sono presenti per delega trasmessa alla società via e-mail i seguenti n° 11 Soci per un totale 

di n° 9.150 quote:  

 

N. Socio Soggetto Delegato Quote %  

1 
Camera di Commercio, Industria, 
Artigianato e Agricoltura di 
Padova 

Sabrina Giraldin 1.000 4,85 

2 Comune di Urbana Davide Salvan 160 0,78 

3 Comune di Villa Estense Davide Salvan 155 0,75 

4 Confagricoltura Padova Leopoldo Trevisan 1257 6,10 

5 Confartigianato Imprese Padova Silvano Viel 1.257 6,10 



 

 
 

6 
Confcommercio Imprese per 
l'Italia - ASCOM Padova 

Mirco Pedrotta 1257 6,10 

7 Confcooperative Padova Carlo Favaron 500 2,43 

8 
Confederazione Nazionale 
Artigianato e piccole imprese - 
CNA Padova e Rovigo 

Sante Venturato 1.257 6,1 

9 
Confesercenti del Veneto 
Centrale 

Alessandra Trivellato 1.257 6,10 

10 
Ente Parco Regionale Colli 
Euganei  

Nico Schiavon 1.000 4,85 

11 Fondazione La Casa Onlus Maurizio Trabuio 50 0,24 

 
TOTALE  9.150 44,40 

 

• i soci presenti in proprio e rappresentati per delega sono quindi complessivamente n° 24 per 

un totale di n° 16.975 quote con diritto di voto su n° 20.600 quote costituenti l’intero capitale 
sociale, con una percentuale di presenza dei soci pari al 82,40%; 

• le deleghe, conservate agli atti, risultano regolari ai sensi dell’art. 2470 bis del C.C; 

• che gli intervenuti sono identificati dal Presidente e pertanto legittimati alla presente riunione. 

Il Presidente dichiara validamente costituita l'Assemblea e, con il consenso degli intervenuti, 

chiama il Direttore dott. Sabina Bordiga, che accetta, a svolgere mansioni di Segretario. 

Il Presidente procede chiedendo se vi sia qualcuno che dichiara di non essere informato 

sugli argomenti all’ordine del giorno e se esistono situazioni impeditive all’espressione del voto da 
parte dei partecipanti. 

Ottenuto il consenso alla trattazione degli argomenti all’ordine del giorno, il Presidente 

dichiara l’Assemblea atta a deliberare.  

 Al primo punto all’ordine del giorno il Presidente invita il dott. Francesco Fornasiero, dello 

Studio Fornasiero di Padova, referente per la gestione delle attività di consulenza fiscale e 

amministrativa della società, a procedere con la lettura del Bilancio e della nota integrativa relativi 

all’esercizio 2023, qui allegati con la dicitura “Allegato A”.  

 Al termine della lettura il Presidente interviene esprimendo alcune considerazioni per 

l’esercizio 2023 “Il GAL Patavino nel 2023 ha affrontato delle sfide importanti che abbiamo 



 

 
 

condiviso con voi in diversi momenti. Innanzitutto abbiamo presentato alla Regione del Veneto il 

Programma di Sviluppo Locale 2023-2027, che a Dicembre è stato approvato garantendo nuove 

risorse per il territorio con un piano finanziario di quasi 4.700.000 euro. Ci sono nuove regole e 

tempi più brevi, abbiamo dovuto modificare la nostra organizzazione, i nostri regolamenti e dotarci 

di nuovi strumenti. Gli obiettivi di sviluppo per questa nuova programmazione sono legati ai servizi 

per migliorare la qualità della vita sul territorio e alla valorizzazione dell’ambiente. 

 Contestualmente, il GAL ha proseguito nella realizzazione del PSL 2014-2022 completando 

l’assegnazione di tutti i contributi previsti, e ad oggi siamo tra i GAL più prestanti in termini di 
utilizzo delle risorse anche se dobbiamo attendere la fine di Giugno per il completamento degli 

ultimi 5 progetti finanziati dal GAL. Abbiamo completato anche la progettualità pluriennale 

DaiColliallAdige che ha rappresentato un importante crocevia. Per la prima volta, in Veneto, il 

Fondo Europeo Agricolo per lo Sviluppo Rurale è stato unito alle opportunità della Fondazione 

CARIPARO. Un progetto di oltre 900.000 euro, iniziato nel 2017 e destinato a incentivare la 

fruizione del territorio, e che ci ha consentito di dedicare molte iniziative agli studenti e ai nostri 

giovani.  

 Per consolidare il ruolo di agenzia di sviluppo del territorio, il GAL è anche stato accolto 

nell’Intesa Programmatica d’Area della Bassa Padovana, e ha avviato l’aumento di capitale sociale 
per l’adesione di nuovi soci.  

 Nel 2024, oltre a fare sintesi sui risultati raggiunti dal PSL 2014-2022, pubblicheremo 9 bandi 

del PSL 2023-2027 per assegnare quasi 2.200.000 euro e proseguiremo nell’approccio che ci 
caratterizza dal 2016, basato sul multifondo e una visione a lungo termine dello sviluppo locale sul 

territorio”.  

 Al termine dell’intervento il Presidente invita il dott. Lamberto Toscani, Revisore Unico, a dar 

conto del parere espresso sul Bilancio di esercizio. Il dott. Toscani procede con la lettura integrale 

della relazione al Bilancio, qui allegata con la dicitura “Allegato B”. 

 Il Presidente, dopo aver ringraziato il dott. Toscani per la puntualità e la fattiva collaborazione 

prestata, invita l’Assemblea ad esprimersi per eventuali chiarimenti ed approfondimenti. 

Non essendovi interventi, il Presidente pone in votazione il bilancio, ivi compresa la proposta 

di destinazione dell’utile pari ad euro 592,00 per il 5%, euro 30,00 alla riserva legale; il 50% euro 

296,00 alla riserva statutaria e i rimanenti euro 266,00 alla riserva straordinaria.  

 Il Bilancio, e la relativa proposta di destinazione dell’utile, è approvato all’unanimità dai 

presenti rappresentativi di n° 16.975 quote di Capitale Sociale.   



 

 
 

 Il Presidente a nome di tutto il Consiglio di Amministrazione ringrazia i Soci, il Direttore e il 

personale del GAL che hanno contribuito a raggiungere gli obiettivi della Società. 

 Alle ore 18:55 accede in riunione il delegato del Comune di Teolo, l’Ass.re Raffaella 
Cosentino, pertanto i soci presenti in proprio e rappresentati per delega sono quindi 

complessivamente n° 25 per un totale di n° 17.275 quote con diritto di voto su n° 20.600 quote 

costituenti l’intero capitale sociale, con una percentuale di presenza dei soci pari al 83,86%. 

Al secondo punto all’ordine del giorno il Presidente invita il Direttore e il dott. Giuseppina 

Botti Responsabile dell’Unità di Pianificazione Strategica a illustrare per quanto di competenza gli 

aggiornamenti in merito alle attività in corso.  

 Vengono illustrati i seguenti argomenti: i numeri sui risultati raggiunti dal PSL 2014-2022 

declinati per ambiti di sviluppo (turismo sostenibile, green e sviluppo della filiera dell’energia 
rinnovabile, sviluppo e filiere produttive locali); i risultati dell’applicazione dell’approccio multifondo 
al PSL 14-22 tramite il progetto AGENDA to BE, il nuovo PSL 23-27 e l’Intesa Programmatica 
d’Area della Bassa Padovana; i bandi del PSL 2023-2027 in pubblicazione per il 2024, con 

specifiche su tempistiche e caratteristiche di ciascun bando. 

Il Presidente ringrazia i referenti tecnici e invita i presenti ad intervenire, rinnovando la 

disponibilità del GAL per fornire ulteriori chiarimenti e informazioni. 

L’assemblea unanime prende atto del lavoro svolto. 

Null’altro essendovi da deliberare, e poiché nessuno dei partecipanti chiede la parola, previa 

stesura, lettura ed approvazione del presente verbale, la seduta viene tolta alle ore 19.20. 

 

 
        Il Presidente                        Il Segretario Verbalizzante 
dott. Federico Miotto                   dott. Sabina Bordiga 

                                                                      
___________________________     __________________________ 

 


